

Herren Bezirksklasse B Gruppe 4 ED/FS West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord)

VfR Haag/Amper : TSV Ismaning
Freitag, 06.10.2023, 20:00 Uhr

TSV Ismaning spielt unentschieden beim VfR Haag/Amper

Nach ca. 128 Minuten Spielzeit nahm der TSV Ismaning beim 5:5 gegen den VfR Haag/Amper in der Herren Bezirksklasse B Gruppe 4 ED/FS West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord) einen Zähler mit. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 18:24. Bemerkenswert war, dass der VfR Haag/Amper und der TSV Ismaning dieses Match mit mindestens einem Ersatzspieler bestritten.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Es dauerte eine Weile, bis Schüpferling / Weiß den Fünf-Satz-Sieg gegen Kaplan / Graeber feiern konnten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Ein hartes Stück Arbeit hatten Farnlacher / Paucksch gegen Boes / Kummerow zu verrichten, bevor ihr Fünf-Satz-Sieg feststand. Nach den ersten Partien gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Werner Schüpferling hatte im Einzel gegen Matthias Boes am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Clemens Weiß bezwang anschließend Markus Kaplan in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Wenig später ging es beim Stand von 4:0 weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Nicht ganz mithalten konnte Edgar Farnlacher, beim 1:3 gegen Torge Kummerow, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Ulrich Paucksch gewann gegen Frank Michael Graeber mit 3:2. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des VfR Haag/Amper und des TSV Ismaning. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Werner Schüpferling gegen Markus Kaplan. Bei der Vier-Satz-Niederlage gegen Matthias Boes hatte Clemens Weiß nur im ersten Satz eine Chance. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 2, der erst nach 36 Bällen endete und von Weiß verloren wurde. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Frank Michael Graeber war für Edgar Farnlacher schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. Keinen Punkt beisteuern konnte Ulrich Paucksch im Match gegen Torge Kummerow, das 0:3 verloren ging. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Durch dieses Unentschieden hat der VfR Haag/Amper in der Saison nun 0 Saison-Siege, eine Niederlage bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 13.10.2023 gegen den TTC Allershausen III an. Für den TSV Ismaning steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den VfB Hallbergmoos-Goldach am 10.10.2023 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 3:1 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

VfR Haag/Amper

Doppel: Schüpferling / Weiß 1:0, Farnlacher / Paucksch 1:0

Einzel: W. Schüpferling 1:1, C. Weiß 1:1, E. Farnlacher 0:2, U. Paucksch 1:1

TSV Ismaning

Doppel: Kaplan / Graeber 0:1, Boes / Kummerow 0:1

Einzel: M. Kaplan 1:1, M. Boes 1:1, F. Graeber 1:1, T. Kummerow 2:0

